

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Montag, 16.08.2021, 14:41 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de, bundesgeschaeftsstelle@alternatiefuer.de

Der Ewige spricht

Also

zum endgültig-entschiedenen Scheitern des westlichen Unrechtssystems

Der Westen konnte die Taliban-Bewegung zwar zwei Jahrzehnte lang behindern, jedoch schließlich nicht verhindern; Ja, und dies trotz seiner medialen, militärischen und waffentechnischen Überlegenheit. Der Grund hierfür findet sich zweifelsfrei und unwiderlegbar im unterschiedlichen, inneren Werteverständnis der Konflikt Parteien; heißt, dass Geist, Sinn, Wert und Anspruch, hierin Mut, Kraft, Ausdauer, Rückgrat, Charakter und Glaubwürdigkeit bestimmt und definiert heißen, dass die Taliban-Seele dem Westen, in dieser inneren Werte-Potenz der Reife und Kraft, absolut, himmelhoch und unbestreitbar überlegen war und ist, auch wenn sie nun alle Antworten nicht weiß. Doch was weiß schon der **Westen**? Dieser weiß nicht einmal, dass er unwissend ist und weiträumig stinkt, weil längst verfault und verwest!

Dass „**DER SPIEGEL**“ und „**BILD**“ die Taliban als Barbaren titulieren, dies aussagt fürwahr mehr über die hierfür verantwortlichen Redakteure, definiert also deren niederen Charakter, offenbart tatsächlich die eigene Entartung, jenen inneren Hass auf den hausintern verdrängten wertlosen, zutiefst verruchten und über alle Grenzen reichenden Gestank ihres tollwütigen und unbelehrbaren Selbstbetrugs. Die weit fortgeschrittene System-Fäulnis erträgt die innerstaatliche Niederlage nicht, also sie jede Selbstreflektion nicht nur fürchtet, sondern gar verteufelt und verbietet.

Oder wie „Die Zeit-Online“ gestern titulierte:

„Der Westen ist gescheitert, aber nicht allein schuld“

„USA und Nato hätten nicht so überstürzt abziehen dürfen. Doch im Stich gelassen wurde das afghanische Volk von der eigenen Armee und der korrupten Regierung“.

Ich sage hierzu:

Tatsächlich angehörte die afghanische Armee, wie auch die korrupte Regierung mit all den Handlangern und Mitläufern bis gestern dem Westen, sie waren der Westen. Sie haben das afghanische Volk in jenem Augenblick verraten, also verlassen, als sie sich mit dem Westen verbrüderten, sich verkauften, sich ihm unterwarfen. Also mussten sie das Land nun mit dem gescheiterten Westen verlassen, oder sich als Besiegte den Siegern ergeben.

All die „Julian Reichelts“ und die „Giovanni di Lorenzos“, wie auch Clemens Höges, Ihr seid einzig **barbarisch** stinkende Blender, Angeber und Wichtigtuere, diese nicht mehr im Kopf haben, als ihr verfaultes Selbstverständnis. Ihr aufreißt nun Eure unmündig-verblödeten Schreibtisch-Mäuler, und bläht Euer heilloses Scheitern boulevardmäßig als jauchige Hasstirade in alle Himmelsrichtungen. **Erbärmlicher und entwürdigender geht Selbstdarstellung kaum!**

Ihr folgt selbstzerstörerischen Prinzipien und akzeptiert nur jene, diese nach Euren Regeln spielen, ohne zu erfassen, dass jene demnach ebenso verdorben sein müssen, wie Eure hochnäsige stinkende Gesinnung. Euch interessiert nicht, **WER** oder **WAS** jemand ist, sondern nur, was er **HAT** und wie er **erscheint**, also welche **Maske** er trägt, so, wie Ihr Euch verblendet und blind versteht und Euer oberflächlich-unmündiges Selbst definiert.

Afghanistan ist nicht das Vietnam Joe Bidens, sondern das Scheitern der ganzen Westlichen Allianz, also das Vietnam des **Jüdisch-Christlichen Abendlandes**. Und es wird Euch nicht gelingen, diese apokalyptische Gewissheit auch nur annähernd zu verflachen oder schönzureden. All Eure Hetze wider die Taliban ist einzig hauseigener Selbsthass, somit eine Projektion der eigenen Minderwertigkeit, Unstetigkeit, Falschheit, Bösartigkeit, Verruchtheit, Heimtücke, Perfidie, Verkommenheit, Arglist, Falschheit, Verlogenheit, Bestechlichkeit, Ehrlosigkeit, Ränke und Skrupellosigkeit. Ja, Eure Charakterlosigkeit ist nur von Eurer Hohlheit, Eure Scheinheiligkeit nur von Eurer Orientierungslosigkeit übertroffen.

Euer Scheitern an den Taliban ist auch gleich Eurem Scheitern an mir. Auch mich könnt Ihr behindern aber nimmer verhindern. Im Vergleich zu mir definiert Ihr einen geringeren Sinn-Wert, denn jenes Gewürm, dieses Eure Verwesung frisst. Ihr seid nicht einmal in der Lage, den Sinn Eures Daseins zu definieren, geschweige denn, ihn zu hinterfragen. Ihr wähnt Euch als Honig-Milch und darstellt nur ungenießbare Gülle. Angela Merkel ist das angereicherte Endprodukt jener Jauche, diese bereits Konrad Adenauer, als erster Bundesdeutscher Kanzler, verkörperte und personifizierte.

Ihr wähnt Eure Kopf-Kosmos-Selbst-Welt nicht nur größer als das Universum, sondern diesem gar überlegen. Euer Erwachen wird grausam sein, grausamer als alle bisherigen Niedergänge allen raum-zeitlichen Größenwahns.

Alles rächt sich, was nicht dem Heil gerecht

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 16.08.2021